



Obras, conforme a lo programado, dice Sheinbaum

Prevén que 1ª parte de L1 esté lista en febrero

• Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@razon.com.mx

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguró que la rehabilitación de la Línea 1 del Metro de la Ciudad de México, va "conforme a lo programado" y garantizó que la primera etapa quedará lista para febrero del 2023.

En conferencia de prensa, la mandataria recordó que los trabajos consisten en sacar todo el material del túnel por donde corren los trenes para renovarlo.

"La rehabilitación, o toda la nueva línea 1 del Metro, consiste en sacar todo lo que había en el túnel. ¿qué quiere decir eso?, las vías, balasto, los sistemas de información", indicó.

EL DATO

ORIGINALMENTE se tenía programado que la primera parte de la rehabilitación concluyera en marzo del próximo año, pero ahora la expectativa es reducir ese plazo un mes.

La mandataria explicó que aún está pendiente la rehabilitación de los sistemas de abastecimiento de energía eléctrica, debido a que un tramo de la línea continúa ofreciendo servicio.

Luego de que el pasado miércoles la mandataria visitó la estación Isabel la Católica para supervisar los trabajos, explicó que en todo el primer tramo, de Pantitlán a Salto del Agua, se colocó nueva barra guía y balasto. Además, se están colocando nuevos cárcamos para evitar la humedad.

Sheinbaum Pardo también adelantó que el tramo subterráneo de la Línea 12 de ese medio de transporte quedará listo para diciembre próximo y aseguró que posteriormente se darán a conocer las fechas de apertura.

"La obra civil y de electromecánica de la rehabilitación quedará lista completamente en diciembre, después vienen las pruebas, el día que inicia (el servicio) estaremos dando a conocerlo", dijo.

LA JEFA DE GOBIERNO explica que ya fue sacado todo el material que había en el túnel; aún está pendiente la rehabilitación de los sistemas de abastecimiento de energía, señala



LA MANDATARIA capitalina, durante la conferencia de prensa realizada ayer.

Ayer, la mandataria dio a conocer los avances en la rehabilitación de mobiliario urbano en el Paseo de la Reforma, e indicó que se intervienen y se colocan luminarias en distintas avenidas de la ciudad.

En otro tema, Sheinbaum Pardo respondió a los cuestionamientos de colectivos feministas que se quejaron tras el anuncio de la manifestación a la que convocó el Presidente Andrés Manuel López Obrador para el próximo 27 de noviembre, con motivo de su cuarto año de gobierno.

La mandataria capitalina aseguró que la Secretaría de Gobierno de la Ciudad de México no tiene ninguna solicitud de manifestación en el Ángel de la Independencia programada para ese domingo, como lo dio a conocer el colectivo Marea Verde, el cual anunció que prevén hacer la intervención "Sangre de mi sangre", para manifestarse en honor a las personas desaparecidas.

Asimismo, aseguró que las autoridades mantienen diálogo con todos los grupos que buscan manifestarse ese domingo

y añadió que el Gobierno capitalino platica con todos los grupos.

Enfatizó: "No, no hay ninguna petición en Secretaría de Gobierno de solicitud de manifestación, que es a donde se tendría que hacer en todo caso; y se tiene que garantizar la libre expresión y tiene que haber comunicación y diálogo".

Cuestionada acerca de la postura de la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, quien dijo que el día de la manifestación estará "atenta al acarreo", Sheinbaum Pardo prefirió no hacer comentarios sobre ese tema.

"Sin comentarios. ¿Qué vamos a comentar? Ellos pueden en el marco de la ley opinar, ésta es una ciudad de libertades, pero pues va a ser una marcha muy masiva", dijo.

Para el domingo 27 de este mes también está programada una marcha de la organización FRENA, aunque se espera que ésta comience dos horas después de la convocada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

2

Etapas llevará la rehabilitación de la Línea 1 del Metro